

家

平成30年10月12日

保護者様

京都市立百々小学校

校長 新田 淳

運動会についてのお願い

吹く風に秋の深まりを感じる今日この頃です。

さて、明日はいよいよ子ども達が楽しみにしている運動会です。天気予報によると、開催には影響のないお天気のようです。運動会に向けて、いくつかお願いごととプログラムの訂正がございます。

明朝は、運動会直前準備のため、電話でのお問い合わせはご遠慮ください。ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。ご親戚やお知り合いの方にもお伝えください。

気温が低いことも予想されます。体操服の上から、はおれるような薄手の上着をお持たせください。

観戦中は、上着をはおっていてもけっこうですが、競技・演技中はもちろんのこと、開閉会式、エール交換、応援合戦などでは、脱ぐように指導させていただきます。ご了承ください。

(プログラムの訂正) 申し訳ございません。

先日、お配りいたしましたプログラムには、運動場東小門が8時20分開門となっていましたが、開会式終了後開門の間違いです。8時20分開門は運動場南門です。

昨年度より、運動場への脚立の持ち込みを禁止とさせていただきました。これは、保護者の方の安全面を考慮したことです。お互いに気持ち良く、子ども達の活躍する姿を見られるように譲り合って、ご参観いただきたいと思います。子ども達には、大人の方からよいマナーを示していただけたらと思います。よろしくお願ひいたします。

万が一、運動場の状態が悪いときは、開始時刻を遅らせて、運動会が開催できるように整備することもあります。その際は、保護者の方の入場時刻もあわせて遅らせることになります。運動会の可否、開始時刻の変更については、その時の状況によって判断し、メール配信にて行います。